

NEVS plant Carsharing mit dem 9-3 EV und neues Modell

NEVS (National Electric Vehicle Sweden) plant in China ein Carsharing-Programm mit dem neuen 9-3 EV. Die Testphase soll im kommenden Jahr in der 15-Millionen-Stadt Tianjin beginnen, wo die Saab-Nachfolgefirma auch ihre Fabrik hat. Das Programm stellt das Unternehmen in der kommenden Woche auf der Consumer Electronics Show (CES) in Shanghai vor.

Dort wird auch der neue 9-3 EV vorgestellt, der in seinen Grundzügen noch klar an den Saab-Vorgänger erinnert, aber vor allem im Frontbereich völlig neu gestaltet wurde. Die Reichweite der Elektrolimousine soll rund 300 Kilometer betragen. Laut NEVS sollen bereits über 150 000 Bestellungen verschiedener Firmen für das Fahrzeug in China vorliegen. Mit dem 9-3 X Concept Car kündigt das schwedisch-chinesische Unternehmen außerdem ein SUV-Modell an.

National Electric Vehicle Sweden hatte Anfang vergangenen Jahres den Markennamen Saab fallen gelassen und beschlossen, seine Fahrzeuge unter dem eigenen Namen zu vermarkten. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



NEVS 9-3 Concept.

Foto: Auto-Medienportal.Net/NEVS



NEVS 9-3 Concept.

Foto: Auto-Medienportal.Net/NEVS



NEVS 9-3 X Concept.

Foto: Auto-Medienportal.Net/NEVS



NEVS 9-3 X Concept.

Foto: Auto-Medienportal.Net/NEVS
